

Q 入園前におむつが取れていなくても大丈夫ですか？

A 大丈夫です。

おむつを幼稚園に持ってきてもらい、汚れた時や帰る前には必ず着替えて帰れるようにします。またトイレという場所に興味を持ったり恐怖感がなくなるように、4月にはトイレ探険という楽しくトイレの事を知る日を設けたり、皆で行く時間に必ず声をかけて促し、友達と一緒にすることで安心感を持てるようにながら、援助をしています。

Q 周囲のみんなは落ち着いているのに自分の子だけは落ち着きがなく見えて入園するのが不安ですが、大丈夫でしょうか？

A 集団行動の経験が無かったり、新しい環境にいろいろ興味がわいたり…理由は様々ですが、

一人ひとりの気持ちをしっかり受け留めながら、新しい環境や先生に安心感を持てるようにしながら、友達と一緒に活動をする楽しさを感じられるように見守っています。生活のリズムが身について来たり、安心感を持って楽しさに気づくことで様子はどんどん変わっていきます。

Q 子どもが口でうまく伝えられなくて、よく手が出てしまうのですが、集団活動を行うことができるでしょうか？

A 入園前の子どもたちが言葉で気持ちを伝えることはとっても難しいことです。

みんなが思い思いの行動で一生懸命気持ちを伝えようとしている中で、いろいろなぶつかりあいはあります
が、先生が間に立って一緒に解決していく経験をしたり、子どもたちが自分で友達との関わりの中で、気づいたりしながら気持ちを伝えることを学んでいきます。けがなどに繋がらないようにしっかりと配慮しながら、学んでいけるようにと援助しています。

Q バスの範囲はどの辺を走りますか？

A 厚別西・厚別北・北郷・川北・川下・江別（一部地域）が主な運行地域です。

詳しくはお問い合わせください。

Q バス費用と教材費は保育料と別にかかりますか？

A バス費用・教材費を別にいただくことはありません。

Q 同じ小学校に入学するおともだちと一緒にクラスになれますか？

A 年少のクラスは成長などを考慮して考えていますが、年中はそのまま年長へと持ち上がるため、

子どもたちの成長や様子などを踏まえながら、同じ小学校へ進学する友達と同じクラスになるよう出来るだけ考慮して編成しています。